

Brésil : d'autres conversations compromettantes de Sergio Moro contre Lula sont révélées



Brasilia, 16 mars (RHC) La défense de Luiz Inácio Lula da Silva a divulgué de nouveaux dialogues impliquant l'ancien juge Sérgio Moro et les procureurs de l'opération Lava Jato, désactivée, dans l'articulation d'actions contre l'ancien président brésilien.

Dans les messages, des membres du ministère public fédéral de la ville méridionale de Curitiba révèlent que Moro a coordonné des mesures contre Lula aux côtés de la huitième chambre du Tribunal régional fédéral de la IVème Région (TRF4), chargé de juger les affaires de Lava Jato en deuxième instance.

D'après les conversations divulguées, les membres de l'opération judiciaire se sont référés au Tribunal régional fédéral de la IVème Région comme étant le Kremlin et ils ont surnommé Moro, le Russe.

Les trois juges fédéraux de la chambre se sont caractérisés par la sévérité des verdicts prononcés contre le fondateur du Parti des travailleurs, en augmentant les peines prononcées par Moro dans les affaires du triplex de Guarujá et du site d'Atibaia, propriétés situées à Sao Paulo.

Ces conversations mettent à nu que les procureurs de Lava Jato savaient que l'ancien ministre de la Justice entretenait des contacts informels avec les juges de la huitième classe (chargés de réexaminer leurs décisions en deuxième instance) hors du registre.

Le Tribunal Fédéral Suprême (STF) pourrait décider de confirmer dans les prochains jours le préjugé de partialité de Moro dans ses procès contre l'ancien dirigeant ouvrier.

Les ministres Gilmar Mendes et Ricardo Lewandowski ont voté en faveur de la suspicion.

Cármén Lúcia, qui a mis son bulletin en faveur de l'ancien magistrat en 2018, lorsque le sujet est entré pour la première fois à l'ordre du jour, a indiqué qu'elle pouvait changer d'avis.

Si cela se produit, la majorité sera formée pour déclarer Moro suspect de partialité alors qu'il était juge et a condamné Lula sans preuve.

La discussion a été interrompue à la demande du ministre Nunes Marques, qui a fait valoir qu'il n'avait pas eu le temps d'étudier le processus. Il n'y a aucune prévision quant au moment où la question sera à l'ordre du jour.

Mendes a soumis au vote le cas de Moro en réponse au seul geste du juge Edson Fachin, du STF, qui a annulé le 8 mars toutes les condamnations de Lula dans la Lava Jato.

Par la décision surprenante de Fachin, qui a provoqué un tremblement de terre dans presque tous les secteurs de la société brésilienne, Lula a recouvré ses droits politiques et peut se présenter aux élections présidentielles de 2022.

Les dossiers, qui étaient dans l'état de Paraná, doivent maintenant être envoyés au Tribunal fédéral de Brasilia et Fachin a déterminé que la session plénière du Suprême mette un point final à l'affaire de la non-validité des condamnations de l'ancien président.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/250822-bresil-dautres-conversations-compromettantes-de-sergio-moro-contre-lula-sont-reveeles>



Radio Habana Cuba